
  
 

地域部活移行について意見交換会を開催しました  
1 2 月 8 日 （火 ）に紋 別 市 文 化 会 館 で合 同 学 校 運 営 協 議 会 （紋 別 中 、潮 見 中 、

渚 滑 中 ）を開 催 しました。テーマは「地 域 部 活 への移 行 について」です。  

＜開 催 の経 緯 ＞  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・茶 道 の活 動 場 所 はあるが、集 まるための移 動 手 段 の確 保 が必 要 である。  

・校 区 内 の学 校 に通 学 し、放 課 後 は活 動 場 所 に移 動 してできるのが望 ましい。  

・野 球 はクラブ化 されたが、指 導 者 の確 保 ができていない。  

・各 競 技 団 体 ・協 会 の熱 量 が高 い部 活 は移 行 しやすいのではないか。  

・中 体 連 には先 生 の引 率 が必 要 なため、参 加 できなくなってしまう。  

・地 域 部 活 ができても需 要 はあるのか。  

・地 域 部 活 は何 を目 的 ・目 標 に行 うのか。                  （一 部 抜 粋 ）  

 

学 校 ・地 域 ・保 護 者 の意 見 を教 育 委 員 会 と共 有 できたことは、とても大 きな一 歩 だと

思 います。出 された課 題 を、行 政 ・地 域 ・学 校 のそれぞれの立 場 で解 決 し、納 得 する形

で紋 別 版 地 域 部 活 へのスムーズな移 行 に繋 がることを願 っています。これからも紋 別 市

全 体 で取 り組 んでいければ CS というものも意 味 のある組 織 になるのではないでしょうか。  

 
※この内 容 については 、下 記 の通 り取 り上 げていただきました 。  
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  裏 面 に北 海 道 通 信 の記 事 を載 せてあります 。  

コミュニティ・スクール通信  
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紋 別 中 学 校 区 学 校 運 営 協 議 会  

文 責 ： 紋 別 中 学 校  横 村  雄 太  

9 月 （第 ２回 校 区 CS）  
総 合 芸 術 部 の 茶 道 部

門 について「指 導 者 がいる

のに廃 部 にすること」につい

て意 見 交 換 を行 いました。  

10 月 （紋 中 CS）  

学 校 ・ 地 域 ・ 保 護 者 の

立 場 から部 活 動 に関 し て

本 音 をぶつけ合 い、課 題 を

共 有 理 解 し 、課 題 解 決 の

方 策 として地 域 部 活 が有

効 であると確 認 しました。  

 12 月 （今 回 ）  
地 域 部 活 動 の問 題 は紋 別 中 だけの

問 題 ではないため、今 回 、教 育 委 員 会

の教 育 長 ほか 5 名 、潮 見 中 、渚 滑 中 の

CS の関 係 者 の方 々に出 席 していただき

ました。様 々な立 場 で話 し合 うことによっ

て、課 題 が見 えてきました。  
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